
Requerimento Nº 345/2023

CONSIDERANDO que, as cheias prejudicam o sistema de drenagem do 
município que tem no Rio Tietê seu principal coletor de águas;

CONSIDERANDO que, a limpeza vai auxiliar na desobstrução do canal e no 
aumento da profundidade do rio, com isso a capacidade de vazão do curso d ́água melhora e faz 
com que os trasbordamentos e cheias sejam evitados em épocas chuvosas;

CONSIDERANDO que, o DAEE informou que o trabalho de 
desassoreamento do rio serão investidos R$ 1,2 milhão com recursos do Fehidro, o Fundo 
Estadual de Recursos Hídricos, e do DAEE, conforme publicado no site Departamento de Águas 
e Energia.

 Elétrica http://www.daee.sp.gov.br/site/daee-inicia-limpeza-do-rio-jaguari/

As ações de combate às enchentes em toda bacia do Alto Tietê terão 
investimentos de R$ 22,45 milhões e vão beneficiar as cidades de Suzano, Mogi das Cruzes, 
Guarulhos, Poá e Itaquaquecetuba, São Paulo, Santo André, Franco da Rocha e Francisco 
Morato.

CONSIDERANDO que, os rotineiros transtornos que acometem os Bairros 
lindeiros ao Rio Tietê no município de Itaquaquecetuba, sobretudo a Vila Japão, Vila Maria 
Augusta, Vila Sônia, Campo da Venda, Jardim Itaquá, Jardim Fiorelo que durante a temporada 
de chuva são intensamente castigados pelas cheias, gerando severos transtornos à circulação de 
veículos e pessoas e elevados prejuízos materiais;

CONSIDERANDO que, a população que reside nas proximidades fica exposta 
a alto risco de contaminação, a inúmeras doenças e ao aumento na incidência de acidentes. Vale 
destacar a proliferação dos vetores de doenças;

REQUEIRO À MESA, nos termos regimentais, que se oficie ao 
Excelentíssimo Governador do Estado de São Paulo Tarcísio Gomes de Freitas as seguintes 
informações:

(1) Qual a previsão para início das obras de 
desassoreamento do lote 4 do Rio Tiete que passa por Itaquaquecetuba, Poá, 
Suzano, Mogi das Cruzes pela Penha até Itaquaquecetuba?  

(2) Quantas frentes de trabalho estão envolvidas no 
serviço de limpeza e qual é o estágio atual do cronograma de obras. Tendo em 
vista que as obras estavam previstas para iniciar em outubro de 2023.



(3) Qual a atual condição de escoamento à jusante do 
Rio, entre a foz do Córrego Três Pontes e a Barragem da Penha? 

(4)  Se a licitação foi concluída? Qual foi a empresa 
vencedora da licitação e se foi apresentado plano de trabalho?

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 05 de Dezembro de 2023.
Edimar Candido de Lima

Vereador
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